

Ein Kunstwerk, das unsere Reise erzählt

40 Jahre bta first travel – ein Meilenstein, den wir am 30. August 2025 im GDI feiern durften. Unter dem Motto „*Around the World*“ reisten wir an diesem Nachmittag gemeinsam durch vier Jahrzehnte Unternehmensgeschichte: mit Begegnungen, spannenden Einblicken unserer Partner, inspirierenden Gesprächen und einem festlichen Abendprogramm.

Ein besonderer Programmypunkt begleitete die Gäste bereits ab dem frühen Nachmittag: unsere grosse Leinwand, die als kreative Alternative zum klassischen Gästebuch diente. Statt sich einzutragen, waren die Gäste eingeladen, einen Fisch zu zeichnen – klein oder gross, schlicht oder bunt, verspielt oder symbolisch. Jede Zeichnung stand stellvertretend für eine individuelle Reise, eine Erinnerung oder eine Verbindung zu bta first travel.

Die Resonanz war überwältigend: Im Verlauf des Jubiläums entstand auf der Leinwand ein lebendiges Mosaik aus unzähligen Fischskizzen – ein Spiegelbild der Vielfalt unserer Kundinnen, Kunden, Partner und Mitarbeitenden.

Nach dem Anlass nahm sich [Esther Birchmeier](#) dem Werk an und verlieh dem entstandenen Gesamtbild den letzten Schliff. Mit viel Feingefühl ergänzte sie Hintergrund, Farbe und feine Akzente, ohne die ursprünglichen Zeichnungen zu überlagern.

So wurde aus einer Vielzahl einzelner Momente ein harmonisches, berührendes Gemeinschaftskunstwerk.

Die beigefügten Bilder zeigen den Werdegang der Leinwand – von den ersten Fischskizzen über die Zwischenschritte bis zum finalen Kunstwerk.

Für uns steht dieses Bild sinnbildlich für 40 Jahre bta first travel:
für Gemeinschaft, für Vielfalt, für die vielen Menschen, die uns begleiten – und für das Weiterreisen, Gestalten und Verbinden, das uns bis heute antreibt.

Wir danken allen, die mitgefeiert, gezeichnet und diesen besonderen Moment gemeinsam mit uns geschaffen haben.





Esther Birchmeier, Baden CH

esthipaints.com
esthipaints@gmail.com
+41 (0)79 513 41 71